



Lycée Edmond-Perrier

GOOD MORNING PERRIER !

En mai dernier, les lycéens d'Edmond-Perrier ont lancé leur première radio éphémère, Good Morning Perrier ! Une semaine de chroniques, de débats, de prises de paroles, de malinales et autres facéties radiophoniques. Le projet a mobilisé plus de 400 élèves bien au-delà des enceintes du lycée hulliste. Une aventure unique, qui laisse des traces et sème de nouveaux défis.

Le Tam a parfois de très belles surprises !

Comme cette rencontre avec trois élèves de terminale qui ont pris part à l'aventure Good Morning Perrier : Emma, Joséphine et Loïck. Dépasser ses peurs, être réactifs, bosser dur, surmonter la fatigue et se mettre en danger... Pendant 1 semaine, ils ont œuvré au bon déroulement de la radio, comme bon nombre de camarades. Une expérience qu'ils partagent aujourd'hui avec nous.

Pourquoi vous êtes-vous lancés dans cette aventure ?

Joséphine : En ce qui me concerne, je n'ai pas la télé à la maison. Du coup, le média que j'utilise le plus, c'est la radio et en particulier France Inter, puisque c'est LA radio de mon père. J'adore la chronique musicale du matin, c'était pour moi l'occasion de me lancer un défi et de reproduire ce que j'entendais.

Emma : Pour ma part, je ne suis pas

à l'aise à l'oral et je devais préparer le bac de français. J'ai vu cette radio comme l'opportunité de m'entraîner pour les examens. Et je confirme que cela a été très formateur.

Loïck : J'ai toujours été attiré par les métiers du journalisme. Alors une radio faite par les élèves pour les élèves... J'étais curieux de découvrir un média différent de la télé ou de la presse écrite.

Que gardez-vous de cette aventure ?

Joséphine, Emma et Loïck : Beaucoup de plaisir ! Nous nous sommes investis, nous avons travaillé dur pendant une semaine. Il fallait assurer ! La radio fonctionnait de 7h à 22h, par tranche de deux heures (2h de direct / 2h de rediffusion). C'est gratifiant de voir que nos efforts ont été appréciés et remarqués. Nous avons pu faire découvrir notre lycée, les actions qui y sont menées comme les éco-délégués ou encore l'antenne jeune

d'Amnesty International. Et puis surtout, nous nous sommes rencontrés les uns les autres, entre élèves mais aussi avec les profs et les autres membres de l'équipe pédagogique.

Quelle suite donnez-vous à cette radio ?

Joséphine, Emma et Loïck : Une autre radio bien sûr ! En fait, ça a tellement bien marché que la CPE, Mme Bloyer, a relancé le projet cette année avec Bram FM, avec pour objectif de faire une passerelle entre les collégiens de troisième (futurs élèves de secondes) et les lycéens. Et puis, un journal du lycée vient de naître « Le Nouveau Monde ». L'idée trottait dans la tête de plusieurs mais un seul a eu le courage de le dire tout haut. Nous venons de boucler les premiers articles. Il ne reste plus qu'à le maquetter. ■

Nul doute que le Tam va suivre de très près son nouveau confrère... Et donner de la voix à la radio des jeunes. Affaire à suivre...